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 総合順位  

☆優勝 福岡分館  ２位 下河内分館 ３位 平床分館  ４位 新休分館  

５位 枦の原分館 ６位 寺領分館  ７位 鶴宇土分館 ◎躍進賞 平床分館 

☆オープン参加  本町小学校  天草学園  松下侑平君 
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第２６回ふるさとまつり開催 

１１月２３日（月）、本町ふるさとまつりが開催されました。当日はなんとか天気にも恵まれ無

事に終えることができました。奉納演芸にはオープニング演奏として天草支援学校児童生徒の和太

鼓演奏があり素晴らしいものでした。バザー会場も予定より早く完売し賑わいを見せたようです。 

まつり開催にあたりご協力いただきました各団体・関係者の皆様には大変お世話になりました。

心より感謝を申し上げます。 

 

第４１回本町町内一周駅伝大会 

１１月２９日（日）、小雨降る中、本町町内一周駅伝大会を

開催しました。今年はコースを変更しての実施となりましたが

選手のみなさんは元気よく力走していました。今回は分館７チ

ーム、オープン２チーム、松下侑平君の単独も含め計１０チー

ムの参加となりました。途中順位の入れ替わりもありましたが、

福岡分館は全区間 1 位という快挙でした。 

 事業を実施するにあたり、中継所役員を引き受けていただい

た区長さんをはじめ、ご苦労いただきました交通指導員、体育

協会役員の皆さん、大変お世話になりました。ありがとうござ

いました。なお、成績につきましては、次のとおりです 
スタート時の様子 
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【今後の行事予定】 
１２月２６日（土））生け花教室（女性学級） 
１月 ３日（日）新成人のつどい 
  １５日（金）地区振興会便り発行 

イルミネーション設置 

1２月６日（日）、一本松に本町青壮年連絡協議会（地区振興

会共催）により、イルミネーションの設置がおこなわれ無事完

成しました。１月９日まで点灯しますので、通行の途中に楽し

んでいただければと思います。設置いただいたみなさんお疲れ

様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お詫びと訂正 先月掲載しました叙勲受章者名の掲載もれと間違いがありました。大変申し訳ござ

いませんでした。 

故金子 格三様 １９８８年春の叙勲 勲五等雙光旭日章（元学校長） 

故松下 熊雄様 ２００１年春の叙勲 單光旭日章（元本渡市議会議員） 

故廣田 榮亀様 ２００５年春の叙勲 旭日單光章（元本渡市議会議員） 

 松浦 政一様 ２０１４年秋の叙勲 旭日雙光章（元本渡市議会議員） 

故森  寅信様 （誤）元本町消防団長→（正）元本渡市消防団長 

 

 

 

 

 

                        

 

 

 

今年一年も皆様方には大変お世話になりました。

新年もよいお年をお迎えください。      

ありがとうございました。 

○ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ靴箱清掃をしていただきました。 ○地区振興会へふるさと応援寄附金をいただき 
天草支援学校 生徒の皆さん         ました。  

○地区振興会に御樽をいただきました      石井美佳様（神奈川県在住） 
  前川建設株式会社様             廣田和雄様（滋賀県在住） 

○地区振興会へ香典返しをいただきました。   泉みちえ様（滋賀県在住）他 2 名 
 井上カヅエ様（亡夫 井上覺様）（下河内）   地域のために使わせていただきます。 

 ご冥福をお祈りいたします。 

バザー会場の様子 農産物品評会 本町盆栽会 

東向寺保育園 もちなげの様子 

関西本町会に参加して 

まちづくり実行委員会会長 堀田 福男 

関西本町会「第１５回総会」が１０月２５日（日）大阪の「ホテルサンルート梅田」     

で開催されました。今回は、関西在住者の方３４名、本町より９名の参加となりま       

した。この会は平成元年第１回の総会が開催され、以後２年に１回開催されて         

います。平成１９年土総会より、本町からも毎回参加しております。総会は関         

西本町会会長の松下勝様のあいさつで始まり、本町行政区長会長の森孝様の来         

賓あいさつ、議事審議の後、懇親会へとうつりました。それぞれのテーブルで         

は久しぶりの再会ということもあり、昔話や近況報告等で大いに盛上がってお         

りました。またカラオケ・踊り・ビンゴゲームもあり、楽しく有意義な一日を         

過ごさせて頂きました。今回の関西本町会のお世話をしていただいた方々には         

大変感謝いたしております。ありがとうございました。そして本町から参加さ         

れ た 皆 さ ん、三 日 間 お 疲 れ 様 で し た 。    


